

『時事直言』 No.1248 2018年5月18日

時事直言ホームページ：<http://chokugen.com>

時事直言 携帯サイト：<http://mobile.chokugen.com>

FAX：03-3956-1313



時事評論家 増田俊男

薄氷を踏みながらの日米株価高

昨日の「ここ一番！」で新興国の中央銀行は通貨の下落を押さえる為利上げで対応しているが追いつかず、アルゼンチンなどは年率 40%まで上げたが効果がなく、IMF に救済を求めていると述べた。

年3回から4回のペースで利上げをするFRB、レパトリ減税(対海外進出企業減税:15.5%)、財政健全化(関税強化)はすべてドル恒久的政策だから、国際資金の対米一極化によるドル高は続き、アルゼンチン、トルコ、ブラジル、インドネシア、南アフリカ等々中国を除く新興国通貨の下落は止まらない。

1997年のタイ・バーツ叩きでアジア通貨危機を起こした悪名高きジョージ・ソロスが放っておくわけがない。

相場で儲けたいなら、「ここ一番！」と「目からウロコのインターネットセミナー」しかない。
特に投資家に「ここ一番！」は欠かせない。

「ニッケイは3月20日頃が買いのタイミング」、「私の誕生日4月18日はターニングポイントになる」と昨年10月から言ってきた。

その正しさは事実(チャート)が証明している。

これから「ソロスが何時仕掛けるか？」もわかる！

またまた宣伝になったが、ご自分の為ですから真剣にお考えいただきたいと思います。

増田俊男の「ここ一番！」大好評配信中！

現在、増田俊男の「ここ一番！」をFAX又はe-mailにて配信しております。詳しいご案内、お申込みについてはマスダ U.S.リサーチジャパン(株)Tel：03-3956-8888、HP：www.chokugen.com まで。

【最近の配信履歴】

- 5月15日(火) No.801 新興国通貨危機のリスクあり！
- 5月14日(月) No.800 要注意！
- 5月9日(水) No.798 円高・株になる日
- 5月8日(火) No.798 ドル・円乱高下

「時事直言」の文章及び文中記事の引用をご希望の方は、
事前にマスダ U.S.リサーチジャパン株式会社 (FAX：03-3956-1313) までお知らせ下さい。